

Grüne veraten den Tierschutz zu Gunsten von Multikulti

26.11.2017 15:24

Von Bernd Wolfgang Meyer

Die Grünen sind eine Partei, die Tierschutz aussprechen kann, aber keine Partei, die Tierschutz anstrebt.

Im Gegenteil. Nicht nur das Schächten wird von den Grünen befürwortet, sondern auch, wie wir aus den Konsultationen lernen, die Massentierhaltung und die Tierversuchsindustrie.

Die Grünen sind eine deutsch Hassende sozialistische Partei und als solche beanspruchen sie die vollständige Besetzung und damit Kontrolle über jedwedes gesellschaftliches Thema, in denen Tierschutz nur als Lippenbekenntnis vorkommt. Trittin Original : "Jeden Tag geht ein Stück Deutschland verloren. Ich finde das großartig". Roth : "Deutschland soll verrecken".

Es sind kranke Leute, die Stalin nachtrauern.

Das Kalb ist nicht so dumm, sich nicht den Schlachter auszusuchen. Der Deutsche offenbar. jedenfalls der, der die immer noch wählt.

Die Konsultationen wurden von der FDP nicht abgebrochen, weil die Solizustimmung nicht ausreichend ausfiel, sondern weil die "atmende Obergrenze" auch als offene Einladung für weitere Millionen "Geflüchteter" interpretiert wurde. Von der CDU, den Grünen und der CSU, Meister aller Unwahrheiten vor allen anstehenden Wahlen.